

*La présidente du Mexique  
confirme une nouvelle pause  
dans les droits de douane nord-  
américains*

---



La Havane, 7 mars, (RHC) - La présidente Claudia Sheinbaum a confirmé jeudi une nouvelle pause dans les droits de douane nord-américains sur le Mexique.

« Nous avons eu un appel excellent et respectueux au cours duquel nous avons convenu que notre travail et notre collaboration ont donné des résultats sans précédent, dans le cadre du respect de notre souveraineté », a déclaré la cheffe de l'exécutif dans un message sur son compte du réseau social X.

Après la conversation avec le républicain, la dignitaire a affirmé qu'ils continueraient à travailler ensemble, en particulier sur les questions de migration et de sécurité, qui comprennent la réduction du passage illégal de fentanyl vers la nation septentrionale voisine, ainsi que des armes vers ce pays d'Amérique latine.

Quelques minutes plus tôt, toujours sur les réseaux sociaux, Trump avait annoncé la suspension jusqu'au 2 avril des droits de douane de 25 % imposés au Mexique sur les produits couverts par l'accord de libre-échange entre les trois pays d'Amérique du Nord (T-MEC).

«Comme le mentionne le président Trump, le Mexique ne sera pas tenu de payer des droits de douane sur tous ces produits au sein du T-MEC. Cet accord est valable jusqu'au 2 avril, date à laquelle les États-Unis annonceront des droits de douane réciproques pour tous les pays », a déclaré Claudia Sheinbaum.

Par ailleurs, le Conseil de coordination des entreprises (CCE) du Mexique a convenu, conjointement avec le gouvernement de Claudia Sheinbaum, de créer un front commun pour répondre à la décision de l'administration de Donald Trump d'imposer des droits de douane de 25 % sur les produits mexicains exportés vers les États-Unis.

Le président du CCE, Francisco Cervantes, a déclaré à la presse locale, à la sortie d'une réunion avec Mme Sheinbaum au Palais national, que les hommes d'affaires ont décidé de serrer les rangs avec le gouvernement face à la guerre tarifaire de Trump, qui, a-t-il dit, préoccupe également leurs collègues aux États-Unis, avec lesquels ils sont en communication constante pour trouver une solution à une situation qui lie et affecte les deux économies.

Sources : Plusieurs

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/378209-la-presidente-du-mexique-confirme-une-nouvelle-pause-dans-les-droits-de-douane-nord-americains>



**Radio Habana Cuba**